
教育民生 常任委員会

Q特色ある学校づくり補助金
は。

A各学校で、地域ボランティア
の活用、赤ちゃんふれあい
交流、一人一木活動などを
行っている。

　本町独自のもので、現場の
教職員からは好評である。

特色ある学校づくり

学校教育課

Q文化財保護部門は仕事量が
多いが、体制は。

A人員は十分ではないが、担
当職員は懸命にがんばって
結果を出している。

文化財保護の仕事

社会教育課

Qいきいきふれあい活動支援
事業は、他の事業と重複して、
二重に補助金を交付してい
るのではないか。

A行財政改革審議会が答申した
改革の具体的な取り組みや目
標を示した集中改革プランで
も指摘を受けていて、改善する。

補助金の見直し

福祉介護課

庄内保育所

幼児教育課

Q「名和さくらの丘保育園」の
完成後、庄内保育所はどうな
るか。

Aあまり少人数になっても集
団保育の効果が薄れてしま
う。

　入所希望者数によって検討
していく。

学校を視察

音楽の授業（大山西小学校）

大山小学校・大山西小
学校・大山中学校を視察
した。
授業を見学し、校長など
と意見交換を行った。

Q出生数の推移は。
A近年は100人前後で安定し

ていた。
　平成24年度は80人になって

しまった。

出生数

保健課

いっそうの少子化が懸念される
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